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件名１ 職員兼業推進条例について。全国初の職員兼業推進条例が３月市議会の議決

を経て４月から施行されたが、その運用について市は市職員や市民に対する

条例の趣旨の周知を行い、理解が広がるまで、一定の手順を踏まえて運用に

当たるとしている。 

要旨１ 条例の運用時期及び運用に至るまでの進捗状況を問う。 

 

件名２ 令和７年度河内長野市公園緑化協会と河内長野都市開発株式会社の事業計画

について。 

要旨１ 快適な公園整備のための日常的な清掃作業が、以前と比べ減っているので

はないかと市民からの声がある。現状と対応策を問う。 

要旨２ 公園等利用促進を計画に掲げるのであれば、高齢化の進む本市において公

園内に休憩場所の設置が必要だと考える。ベンチ等の設置要望に応えるべ

きではないか。 

要旨３ 河内長野都市開発株式会社が管理運営する駐車場の売上が、コロナ禍後も

回復せず２割減の状態が続いている。その理由と改善策を問う。 

 

件名３ 令和７年度物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金追加分の本市交付限度

額４０，５８５千円の活用について。 

要旨１ 同交付金を市民や市内事業者等の支援に最大限活かす市の考えはあるか。 

 

 

 

 

 

 

答弁を要求する理事者 

       市長並びに関係理事者 


